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COMMUNE DE SAINT-PIERRE-DU-MONT 

 
REGISTRE DES DELIBERATIONS 

CONSEIL MUNICIPAL ORDINAIRE  
DU VENDREDI 11 SEPTEMBRE 2020 

 
L’an deux mil vingt, le onze septembre à dix-huit heures et trente minutes, le Conseil Municipal de cette 
commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, en séance ordinaire, dans le 
lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Jean-Jacques MEY, Maire. 
 

Ordre du Jour : 
 

Présents : Mesdames et Messieurs Alain COCQUEMPOT, Corinne DUQUE, Nicolas FONTAINE, Jean-
Jacques MEY, Philippe LAFORGE, Marie PETOT, Carl POULAIN, Nicolas ROY, Claudy VALETTE, 
Ariel VALLERON, Nadège VALLERY. 
 
Absent excusé :  
 

Nombre de membres en exercice : 11              Date de la convocation : 04/09/2020 
Nombre de membres présents : 10   Date d’affichage : 04/09/2020 
 

Ouverture de la séance à 18 h 30 
 

Secrétaire de séance : Madame Corinne DUQUE  
  
Le compte-rendu de la séance du 17 juillet 2020 est lu et approuvé à l’unanimité. 
 

Vente de bois à Flez- information 
Monsieur le Maire fait part qu’il a accepté l’offre de 3 000 € de la Société NT BOIS pour le lot de bois de 
la forêt de Flez invendu en juin dernier. Pour rappel, ce lot a été retiré de la vente en adjudication en juin 
car l’offre de la Scierie Petitrenaud était insuffisante : 2 135 €. 
Travaux de voirie 
  

Dossier adressage (délibérations n°37/2020 et n°38/2020) 
La liste des noms de rues et de la numérotation des habitations est proposée aux membres. 
Présentation du modèle de plaques et numéros réalisés par la Fonderie de Surgy. Le devis s’élève à la 
somme de 7 380.24 €TTC et demander un devis au Chantier d’Insertion pour la pose des plaques et des 
numéros. 
Monsieur le Maire propose qu’une demande de subvention au titre de la DETR soit déposée auprès de la 
Sous-Préfecture. 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal à l’unanimité approuve les propositions. 
 
TRAVAUX DE VOIRIE 

Route des Davions 
Le SIAEP intervient à compter du 14 septembre prochain et durant 15 jours pour remplacer les 
compteurs d’eau et les conduites d’eau. L’entreprise MERLOT TP pourra ensuite intervenir.  
 
 
 Route de Menetou 
L’état de cette voie est déplorable. Les demandes de devis sont en cours. En attendant, il faut procéder au 
bouchage des nids de poule. 
Monsieur Claudy VALETTE explique le processus pour mettre en œuvre cette action. 
Monsieur Nicolas FONTAINE explique les différentes possibilités de rebouchage. 
Devant l’urgence, les membres décident de demander l’intervention de Monsieur Patrick ROLLAND.  
Monsieur Carl POULAIN se propose de contacter l’entreprise ROLLAND. 
 

Entretien courant des routes et des chemins 
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Grand débat sourd sur les obligations et devoirs des usagers, riverains et de la commune. 
Il est décidé, dans un premier temps de faire un recensement des chemins communaux. 
Monsieur Carl POULAIN informe qu’il y a urgence de faire élaguer la haie en bordure de la route de Flez 
à Corvol car elle empiète sur la chaussée. 
Pour palier à cet état de fait, le conseil décide de faire appel à Monsieur François PRUVOT pour les haies, 
comme cela se faisait par le passé. 
Afin de pouvoir mettre des actions en place, il est nécessaire que chacun fasse remonter les informations 
en mairie. 
 
 Programme ONF 2020 
Les membres du Conseil demandent un rendez-vous avec Monsieur Yvon DIGAUD, garde forestier, afin 
d’expliciter le programme proposé. 
Monsieur Nicolas ROY précise que l’exploitant agricole auquel il devait demander conseil est à la retraite. 

 
Délégué CNAS – collège élu - (délibération n°39/2020) 

Il est rappelé que le Comité d’Action Sociale propose des aides et des tarifs avantageux aux agents des 
collectivités. 
Monsieur le Maire propose la candidature de Madame Corinne DUQUE comme déléguée au CNAS. 
Approuvé à l’unanimité. 
 

Questions diverses 
Monsieur Nicolas FONTAINE confirme que du grattage des travaux de la route nationale sera récupéré 
et entreposé dans la cour de la mairie. 
 

Des explications sont données sur les différents revêtements de route entre, grave dense – enrobé – 
bitume – grattage… 
 

L’attention du Conseil est attirée sur l’absence du broyage du pré de Monsieur Coquard, ce qui représente 
un risque d’incendie. 
 

Madame Nadège VALLERY demande à ce que soit dressée une liste des agriculteurs propriétaires de 
bovins sue la commune qui représente un danger en cas de divagations. Demande en cours de réalisation. 
 

Madame Ariel VALLERON fait savoir que Monsieur DAENS rencontre des problèmes de transports 
scolaires pour ses deux enfants qui sont scolarisés un à Clamecy et l’autre à Varzy. 
 

L’organisation des transports scolaires est gérée par le Conseil Régional et refuse toutes demandes de 
modifications d’itinéraires. 
 

Monsieur Nicolas FONTAINE fait part que cette compétence devrait être confiée à la Communauté de 
Communes.  
 

La prochaine réunion du conseil municipal est fixée au vendredi 16 octobre 2020 à 18 h 30. 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 30. 
 
 

Jean-Jacques MEY     Corinne DUQUE 
Maire       Secrétaire de séance 
 

 

 


